

Venezuela fija posición contra decreto de Estados Unidos.



Caracas, 4 mar (RHC) La ministra para Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, rechazó la extensión por un año del Decreto que declara a Venezuela como una amenaza para la seguridad de Estados Unidos, dictada por el presidente Barack Obama.

Señaló Delcy Rodríguez que la renovación de la orden ejecutiva establecida por Washington contra Caracas tiene entre sus objetivos alentar a factores antidemocráticos presentes en el país sudamericano.

La jefa de la diplomacia venezolana subrayó que esa medida también genera condiciones para la restauración del modelo neoliberal en los pueblos latinoamericanos y caribeños.

También informó la ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela que, con la renovación del decreto, Obama insiste en mantener la agresión contra la soberanía, autodeterminación y democracia de la nación sudamericana, razón por la cual serán revizadas las relaciones con Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86205-venezuela-fija-posicion-contradecreto-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba